



Séjour de deux jours à Poitiers pour les élèves des cordées de la réussite aéronautique.

publié le 06/04/2022

Descriptif :

Les 4 et 5 avril, 13 élèves du collège participant aux cordées de la réussite ont visité l'IUT de Poitiers ainsi que l'ENSMA (école nationale supérieure d'aérotechnique et mécanique de Chasseneuille du Poitou) et les laboratoires Promété.

Séjour de deux jours à Poitiers pour les élèves des **cordées de la réussite aéronautique**.

Les 4 et 5 avril, 13 élèves du collège participant aux cordées de la réussite ont visité l'IUT de Poitiers ainsi que l'**ENSMA (école nationale supérieure d'aérotechnique et mécanique de Chasseneuille du Poitou)** et les laboratoires Promété.

Deux jours intenses pendant lesquels les élèves du collège mais aussi ceux du **collège de Tonnay Boutonne** et 5 lycéens du **lycée Dassault** ont découvert les cursus post bac, rencontré des étudiants, parlé d'orientation...

Ils ont également noué des relations avec les autres collégiens et les lycéens, mangé au restaurant universitaire...

Bravo aux élèves pour leur attitude exemplaire !!!

Un grand merci à monsieur Soulard du lycée Marcel Dassault pour l'organisation de ce voyage, Monsieur Milland, directeur de l'IUT de Poitiers et monsieur Glad, chargé de mission relations collège, lycée, ENSMA, pour leur accueil et leur disponibilité.





